
２００９年６月２３日開催 第５３９回 番組審議会  

■ 出席委員                     

  荒巻裕委員長  櫻井美幸副委員長  上田理恵子委員  神谷徹委員 

黒田勇委員 岸本卓也委員   東野博昭委員 

 

■ 毎日放送出席者 

山本会長  河内社長 田中専務 上田専務 山西常務 松島常務 

西岡ラジオ局長 東編成局長 三村制作局長 熊報道局長  

木田コンプライアンス室長  川中プロデューサー 

 

◆ラジオ番組「上泉雄一のええなぁ！」 

６月２日(火) １０：３０～１２：３０ 

 

第５３９回番組審議会は６月２３日に開かれ、ラジオ番組「上泉雄一のええなぁ！」

の６月２日放送分を審議しました。 

 

各委員の主な意見は次の通り。 

＊時事ネタが全くない番組というのが今どき珍しくて新鮮、リラックスして聴けた。 

 

＊上泉アナの持ち味が生かされている。奥野史子さんとはいいコンビネーションだと

感じた。 

 

＊上泉さんの声はすごくきれいで、さわやかで、好感が持てる。「留守電ええなぁ！」の

コーナーが楽しい。 

 

＊いつも笑い声が絶えない感じで、ほっこりとして、安心して聴いていられる。 

 

＊古い企画をやられているという感じがする。エースアナ投入であれば、苦境の中の

ラジオ文化ほど新しい地平を切り開く思い切った企画を。 

 



＊全体的に押しつけがましくない、肩の凝らないテーマを選んでいるところがい

い。ショッピングのコーナーは工夫が必要ではないか。 

 

＊新しい機軸、新しい企画を盛り込んだ番組として、うまく軌道に乗っていると思う。 

                              

以上 

 

 

 


